

## Cuesta 100 mdp “diagnosticar” al Lerma

**POR RODRIGO MIRANDA**

CAPULHUAC, Méx. (OEM-Informex).- “La hospitalización parcial del río Lerma ha costado más de 100 millones de pesos, cantidad que sólo ha servido para tener un diagnóstico más amplio de sus padecimientos en aras de su rescate”, sostuvo el secretario de Medio Ambiente, Guillermo Velasco Rodríguez, quien dio a conocer que hasta el momento se sabe que este afluente no nace limpio y por lo mismo se le va apostar a tecnología brasileña para tratar el agua mediante plantas colgantes.

Luego de una gira sostenida por el municipio referido y conocer el “mejor” que está aportando el Ayuntamiento mediante trabajos de limpieza y otras acciones incluyendo la recolección de basura, el funcionario estatal dio a conocer algunos avances

del plan de rescate del río Lerma.

Exactamente en el cruce del afluente por la México-Toluca, comentó los trabajos de desazolvar que actualmente están llevando a cabo, “esta es la peor parte del río Lerma, pues el agua se estanca y por eso huele mal, de ahí que la intención es desazolvar para que no se estanque el agua y ayude a degradar la materia orgánica más rápido, y así se aminoren los olores.

Lo cierto, aceptó, es que “el paciente” río Lerma, está muy mal y de hecho como avanza el diagnóstico, van surgiendo más padecimientos crónico-degenerativos que agravan su situación.

Detalló que inclusive derivado de parte del diagnóstico, hoy se pone al descubierto que aunque se pensaba que el río nacía limpio, no es así, y la mayoría de los manantiales de esa zona han sido entubados y se usan para agua potable.

FOTO: EL SOL DE TOLUCA / OEM-INFORMEX



» HAY QUIENES pescan en el río Lerma.

